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I raccoglitori di vongole chiedono i danni per via dell'ordinanza di riqualificazione

12 Luglio 2020 Perché la cooperativa Baiona Viva non è stata invitata all'incontro tra 'pescatori

regolari' ed esponenti della Lega? Se lo chiede Vincenza Chiaro, presidente della cooperativa stessa.

"Baiona Viva associa la quasi totalità degli operatori che esercitano come professione la pesca delle

vongole nella pialassa Baiona per il sostentamento di un centinaio di persone delle loro famiglie"

scrive. 

"Pur non invitati all'incontro, si desidera precisare che ogni azione e iniziativa volte a tutelare le

ragioni della nostra categoria, a fronte delle gravi difficoltà in cui siamo costretti a operare, sono

state e saranno sempre condotte, alla luce del regolamento comunale per gli usi civici di pesca da

cui la nostra attività professionale è legittimata, esclusivamente presso le sedi istituzionali

competenti, grati alle forze politiche che ci hanno sostenuto o che vorranno concretamente

sostenerci in queste sedi". 

Durante l'incontro di ieri tra pescatori di vongole della pialassa Baiona e i rappresentanti della

Lega, guidati dal parlamentare Jacopo Morrone, sono emerse alcune proposte per consentire di

raccogliere le vongole nonostante il divieto imposto dall'ordinanza comunale a causa dei lavori di

qualificazione. Ad esempio, sfruttare il sabato e la domenica, quando il cantiere è fermo. E' stata

anche avanzata la richiesta di un risarcimento danni per i giorni di luglio in cui i pescatori non hanno

potuto lavorare. Domani ci sarà un incontro in prefettura. 
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